放火と断定 - 西日本防災システム

2013 06 04

6月4日 建設中の仙台市泉区福岡の生涯学習施設「**市泉岳自然ふれあい館**」が全焼した火災について、同市消防局は、出火原因を「<mark>放火</mark>」とする調査結果を発表しました。

同局によりますと、火災は4月5日、事務室や食堂などが入る木造2階建てのA棟約2840㎡が全焼したほか、浴室などがある木造(一部鉄筋コンクリート造り)2階建てのC棟の一部(69㎡)などを焼損しました。同局が火元とみられるA棟1階事務室の焼け跡を調査したところ、鉱物油などの油分を検出したそうです。このため何者かが建築資材などに油をまいて火を付けた、と判断したようです。

市教育委員会によりますと、ふれあい館は9月開館の予定でしたが、今月中旬から再建工事に 着手するため、完成まではまだ約1年以上かかる見通しだそうです。

折角 あと一歩で完成というところまでこぎつけましたのに、ほんとに悔しくて、残念でしたね。 今後の工事もどうか安全に、完工できますようにお祈りいたしております。



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

http://www.nbs119.co.jp/



弊社top pageへ

